
 

 

 

  

 後輩へのメッセージ④ 

 

コロナウィルス騒ぎの中でも、無事に卒業式を終え、それぞれの道に向けて旅立った先

輩から、後輩の皆さんへ向けての最後のメッセージ第５号をお届けします。今回からは就

職した先輩方と自衛官候補生となった先輩からです。 

 

【 シーピー関東株式会社 関東第二工場 】 

 ３年 B組 大 竹 悠 平 

 私が、就職活動の際に、自分が取り組んだ結果うまくいったことは、臨機応変に対応す

ることと、どんな質問にも答えられるように対策したことです。私は、面接練習の際に、

先生からの質問に対して上手に答えることができず、戸惑ってしまうことが多くありまし

た。しかし、このままでは一歩先に進むことができないので、少しずつ臨機応変に対応で

きるよう努力することで克服できるようになりました。苦労したことは、面接練習と学科

試験対策の両立でした。注意すべきことは、就職先の人は自分達のことを見ているので身

だしなみと人と接する時の態度はしっかりすることだと思います。１・２年生のうちから

やっておいた方が良いことは、たくさんの人と話す力を身につけて、試験の面接の際にし

っかり対応できるように、日々の学校生活の中から意識することだと思います。 

 

【 ニプロファーマ株式会社 】 

３年 B組 小 川 亜麻衣 

 私は、面接練習を中心に練習をしていました。試験には、面接の他にも、一般常識や適

性検査、作文、アンケートもありました。 

 中でも特に面接練習を重視してきましたが、面接をした時に、最初のうちは緊張をして

いて焦ってしまい、思うようにいきませんでした。しかし、一日一日積み重ねていくこと

で、自然と体に身につき、様々な質問や初めて答える質問がきても、スムーズに答えられ

るようになりました。だから、たくさんの先生と面接練習をする日々の積み重ねが大切だ

と思います。 

 苦労したことは、各試験項目を一つ一つ練習することです。一日一日を大切に悔いのな

いように時間を使って欲しいです。 

 １・２年生のうちから、勉強と成績を一定に保ち、自分のために、今から勉強、部活に

一生懸命取り組み、挨拶をしっかり身につけられるような高校生活にした方が良いと思い

ます。 

長高・進路だより 
福島県立長沼高等学校 
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【 自衛官候補生 】 

３年Ｂ組 白 戸 大 輔 

 自衛官の試験を受けるにあたって、私が取り組んでいたことは二つあります。 

 一つ目は、過去問です。自衛官には二つの試験があり、私は、自衛官候補生の方に力を

入れて勉強しました。一般曹候補生の方は、高校２年生の数学が出てきて、私には難しく

てできませんでしたのが、選択授業に数Ⅱがあるので、一般曹候補生を目指す人は選択し

た方が良いと個人的には思います。 

 二つ目は、面接練習です。面接練習では、特に志望理由をハッキリ言うことに力を入れ

ました。また、声を大きく話すことも意識していました。そのため、本番ではハッキリ応

対することができました。よって面接練習をすることはとても大事なことだと思います。 

 最後に、私はなんといっても１・２年生の頃から過去問や面接に必要な知識などをしっ

かり覚えて、試験に臨むことが大切だと思います。 

 

【 自衛官候補生 】 

３年Ｂ組 服 部 心 楓 

 私が取り組んでいたことは、過去問の勉強と面接、そして作文の練習です。過去問は、勉

強することで、だいたいどのあたりが出るのかが予想できるので、復習もかねてやること

をおススメします。面接の練習をしておくと、緊張しないで大きな声で質問に答えること

ができるので、必ず取り組んでおいた方が良いです。作文は、過去問の中にある問題を繰

り返し練習したおかげで、当日はとてもスムーズに書くことができました。 

 苦労したことは、面接練習の受け答えで、ハッキリと大きな声で話せなかったり、返答

につまってしまうことがあり大変でした。注意すべきことは、当たり前のことですが、ケ

アレスミスがないように気を付けることです。 

 最後に、１・２年生のうちから、勉強の復習と、大きくハッキリとした声で話す習慣を

つけておいた方が良いと思います。 

 

 

４回に渡り先輩の声をお届けしましたが、いかがだったでしょうか。やはりどの先輩も

１・２年生のうちから準備をすることが大切だということを力説しているようです。 

 ここ数年求人数が多く、長沼高校の卒業生も就職希望者全員が内定をいただいていまし

たが、令和２年度の就職に関しては、コロナウィルスによる経済状況の悪化、昨年秋の台

風被害による企業の撤退、そしてこれから開催に向けて多くの課題を抱える東京オリンピ

ック需要の終了とマイナス要因が多くみられるので、しっかりと前もって対策することが

重要です。コミュニケーション力を身につけること、身だしなみを整えることなども大事

ですが、まずはしっかりと基礎学力を定着させるよう学習に力を入れることを最優先にす

る必要があります。 

 

                                                                                                           


